## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem : réouverture de l'école publique d'Akok-Mbong-Seme

**UNE** initiative du député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame.

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

PRÈS l'inauguration du nouveau bâtiment de L'école publique d'Abenelang 1, le député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame, a livré à la circonscription scolaire nord, lundi dernier, le bâtiment abritant les 3 salles de classe et les 2 bureaux de l'école publique d'Akok-Mbong-Seme, à environ 40 kilomètres d'Oyem, sur la route de Konossoville.

Fermé depuis 2008 pour des raisons diverses, cet établissement scolaire accueille à nouveau, à compter de cette année scolaire 2020-2021, élèves et enseignants. Serge Ndong Obame a financé entièrement les travaux réalisés en son sein, du soubassement jusqu'aux finitions.

"Je prône la politique sociale dans le canton Woleu. L'école faisant partie d'un pan important du social, je mène donc une lutte acharnée contre la fermeture des écoles rurales. Voilà pourquoi je travaille constamment sur la réouverture de ces écoles fermées depuis quelque temps. Il me fallait refaire entièrement ce bâtiment qui était fait de tôles (de haut en bas) quand j'ai été reçu dans ce village lors de la campagne des législatives de 2018", a confié l'élu national.

Non sans ajouter que le député qu'il est apporte sa modeste pierre à l'édifice Gabon, en "offrant ce bâtiment au ministère de l'Éducation nationale".



Les officiels lors de la cérémonie de réouverture de l'école.

L'acte de cession et de réception officielle a été paraphé par le bienfaiteur et le directeur d'Académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem, Jean-Pierre Ngui Allogo. Ce dernier et le notable

Philippe Akoghe Effoua se sont réjouis de cette œuvre et, surtout, de la réouverture de cette école, alors fermée depuis 12 ans. Ils ont invité les populations d'Akok-Mbong-Seme et celles des villages

environnants à ramener les enfants vers la nouvelle école, pour éviter une seconde fermeture. La cérémonie s'est déroulée en présence du préfet du Woleu, Élie Nziengui.

## Les cadeaux de Noël de la Première Dame aux enfants vivant avec un handicap



Les cadeaux de Noël offerts par la Première dame seront distribués aux bénéficiaires.

Fidèle AFANOU EDEMBE Port-Gentil / Gabon

ylvia Bongo Ondimba a offert, mardi dernier, des cadeaux de Noël à près d'une centaine d'enfants vivant avec un handicap dans cette province. C'était via sa fondation et le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong,

Ce fut l'occasion pour le gouverneur de rappeler que, depuis plusieurs années, le couple présidentiel, à qui il a rendu un hommage appuyé, " entreprend des actions caritatives à l'endroit de nombreuses couches de nos concitoyens qui vivent soit avec une difficulté congénitale, soit avec une difficulté accidentelle ". Au nom des récipiendaires (direction provinciale des Affaires

sociales, départements d'Etimboué et de Ndougou, ONG Agir pour le handicap à l'école, Synergies Enfants Gabon, Association des personnes handicapées de l'Ogooué-Maritime), Annie Edwige Adanhodou, présidente de l'ONG Agir pour le handicap à l'école, a indiqué que " la Première dame, à travers la fondation qui porte son nom, et qui se veut aux côtés des familles, singulièrement les plus vulnérables, nous rappelle que ces enfants ont leur place parmi nous, parce que ce sont nos enfants, les enfants de nos voisins, de notre commune, de notre pays ".

Et d'ajouter : " C'est ici où l'expression " ne laisser aucun enfant gabonais au bord de la route " prend tout son sens ". Avant d'adresser à la Première dame des "vœux sincères de bonne et heureuse année, d'excellente santé, de bonheur familial et de longévité aux côtés des familles gabonaises ".

## Des frais d'écolage et des cadeaux aux enfants de la halte-garderie de Masuku



Le Rotary a offert des frais d'écolage et des cadeaux aux enfants.

**UNE** action, une de plus, du Rotary club doyen de Port-Gentil, qui obéit à son credo: servir d'abord.

> René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

e Rotary club doyen de Port-Gentil, poursuivant ses activités annuelles, étaient en toute fin de semaine dernière à la halte-garderie de Masuku, dans le premier arrondissement. Bras chargés, Jean-François Abiaghe Angoué, président en exercice, et ses amis, y sont allés offrir (période de Noël

oblige) des cadeaux à près de 200 enfants issus des familles économiquement faibles. Et, à la demande de la directrice, Olga Yvette Angue Nang, ils ont pris en charge les frais d'écolage de plusieurs apprenants laissés en rade depuis le début de la saison scolaire en cours.

Pour Jean-François Abiaghe Angoué, leur action obéit au credo du mouvement: servir d'abord. "Le Rotary club international est au service des couches vulnérables. L'un de ses combats porte sur la lutte, depuis des années, contre la poliomyélite", a souligné le président, tout en battant en brèche toutes idées reçues sur cette organisation caritative.

La directrice de la halte-garderie hôte a naturellement remercié les bienfaiteurs. "Nous voyons, à travers ce geste, tout l'intérêt que porte le Rotary club de Port-Gentil au secteur éducatif et social ", a-t-elle

Le Rotary club doyen de Port-Gentil, créé le 9 décembre 1960, a célébré récemment les 60 ans de son existence au sein du District 9150.